



Rodrigo Vargas Briones
Seremi de Gobierno de
Tarapacá

Participación ciudadana: Dialoguemos de forma directa con las regiones

Esta semana la región vivió una importante jornada con la visita de múltiples autoridades ministeriales lideradas por la ministra de Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, quien con una agenda de dos días en Tarapacá se desplegó en ambas provincias con actividades relacionadas a materias económicas, como la implementación del corredor bioceánico vial; de seguridad en la frontera, con la presentación del nuevo camión escáner que operará en Colchane; y de participación ciudadana, dialogando con dirigencias sociales en la Junta de Vecinos José Miguel Carrera.

Además de la máxima autoridad del Ministerio de Interior, también estuvieron en Tarapacá con motivo de la segunda Comisión

del Alto Nivel por el Corredor Bioceánico el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren; la subsecretaria de Hacienda, Heidi Berner; el ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz; y el ministro de Economía, Nicolás Grau. En tanto, para la actividad del complejo fronterizo de Colchane estuvo presente la ministra de Defensa, Maya Fernández.

Durante el diálogo ciudadano realizado en Iquique, la ministra Tohá expuso sobre la aprobación del proyecto que crea el nuevo Ministerio de Seguridad Pública, que comenzará a funcionar este año y que representa además la apertura de una nueva Secretaría Regional Ministerial en todas las regiones del país, a la vez que separan estas funciones del

Ministerio del Interior, el cual se concentrará en temáticas de políticas y de desarrollo territorial, así como la prevención y respuesta ante emergencias o catástrofes y la administración de los complejos fronterizos.

El nuevo ministerio se origina con un proyecto de ley presentado en 2021 por el Ejecutivo durante la administración del ex-presidente Piñera, continuado por la actual gestión del presidente Boric y siendo abordado por ambas cámaras del Congreso hasta llegar a la versión final que logró su aprobación legal.

En términos de participación ciudadana, la ministra Tohá valoró la calidad del diálogo sostenido con las y los distintos dirigentes presentes en la actividad, quienes plantearon tanto dudas como inquietudes, siendo

Camila Castillo

Delegada Presidencial Provincial del Tamarugal